## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Juan José MATARÍ SÁEZ y D. Javier Aureliano GARCÍA MOLINA, Diputados por Almería, pertenecientes al Partido Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes preguntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta por escrito.

"Mejora de los enlaces 409 y 411 de la Autovía A-7, enlaces de Copo y Santa María del Águila".

El proyecto de mejora de los enlaces 409 y 411 de la Autovía A-7, enlaces de Copo y Santa María del Águila tiene como objetivo mejorar los enlaces de la A-7 con otras carreteras que dan acceso al municipio de El Ejido, habiendo sido solicitada la redacción del proyecto el 28 de octubre de 2017.

Por ello, se formulan las siguientes preguntas:

- ¿En qué situación administrativa se encuentra el proyecto?
- ¿Cuál es la previsión para su aprobación, licitación, adjudicación y puesta en servicio?

Madrid, a 29 de mayo de 2019

Fdo.: Juan José MATARÍ SÁEZ

Hdo.: Javier GARCÍA MOLINA